

# À l'école des Moulins de Plouvien, les élèves CM1 et CM2 planchent sur le climat

Publié le 28 novembre 2022 à 18h28



Les élèves ont parfois donné des noms originaux à leurs fresques.

Les élèves de CM1 et CM2 de l'école des Moulins de Plouvien ont reçu la visite de Tugdual Le Nir, élève en école d'ingénieur, qui leur a proposé un atelier intitulé « la fresque du climat ». L'objectif était de leur expliquer les mécanismes du réchauffement climatique. À l'aide d'un jeu de cartes, chaque groupe a réalisé une fresque pour expliquer les causes et les conséquences du réchauffement climatique puis ils ont illustré leur propos. Pour la dernière étape du projet, les nouveaux jeunes experts du climat iront dans les classes présenter leurs réalisations.